

**LARGENTIÈRE** |

# Jacques Anatole et la troupe "Les Lézards ardéchois" sont à Ligne d'Arts

Jacques Anatole, installé à Rocher depuis 2008, interprétera le vendredi 24 avril, à la salle de Laurac, une comédie intitulée "Les menteurs" avec la troupe "Les Lézards ardéchois".

→ **Quel est votre parcours artistique ?**

«J'ai fait partie d'un atelier théâtre à Carpentras pendant 8 ans et j'ai ensuite rejoint une troupe où nous avons joué plusieurs pièces.»

→ **Quelles techniques et/ou matières employez-vous ?**

«Nous faisons par exemple,

des exercices de respiration et des improvisations. J'apprends les techniques de gestuelles alliées aux personnages et aux dialogues en laissant libre arbitre aux comédiens de se "lâcher" totalement et de faire corps avec leur personnage. C'est un échange permanent entre eux et moi permettant de créer tout en s'amusant et en se découvrant.»

→ **D'où vient votre inspiration en général et quels sont vos sujets, vos thèmes de prédilection ?**

«J'aime beaucoup jouer avec les mots dans les différents

thèmes abordés. Ça peut être le temps qui passe, l'amour, une rencontre, la condamnation et les souvenirs, mais toujours avec humour et un peu de dérision.»

→ **Pouvez-vous parler de vos projets artistiques ?**

«Nous montons un autre spectacle pour juillet, intitulé "Et si on en causait", saynète de la vie courante.»

→ **Quelles sont vos plus belles récompenses ?**

«Ce sont les comédiens qui jouent mes textes avec plaisir, joie et en s'amusant.»



Un autre spectacle est prévu pour le mois de juillet.